



“Circo Fútbolé” llega mañana a Temuco

INICIATIVA DE JUMBO. Combina lo mejor del fútbol y el circo y es protagonizado por Jean Beausejour.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

La iniciativa de Jumbo y la Corporación Cultural de la CChC, regresa con su nuevo espectáculo para 2024, esta vez con el exfutbolista chileno Jean Beausejour como protagonista, quien junto a destacados artistas y personajes buscará enseñar de manera entretenida los beneficios del fútbol para la salud física y mental. Además, contará con la participación especial de Christiane Endler, reconocida a nivel mundial como una de las mejores arqueras del mundo.

En Temuco, las funciones se llevarán a cabo mañana 3 de noviembre en el Gimnasio Ufro, a las 15.30, 18 y 20.30 horas. Las presentaciones incluirán impactantes rutinas ejecutadas por un sólido elenco circense, compuesto por artistas de diversos países como China, Mongolia, Canadá, Estados Unidos, México, Chile, entre otros.

MÁS DE 35 ARTISTAS

“Circo Fútbolé” es el nombre del nuevo espectáculo que combina lo mejor del circo nacional e internacional con el fútbol en Chile. Este show, que recorre el país hasta el 17 de noviembre, está dirigido por el equipo creativo fundador del Cirque du Soleil y



FOTO CEDIDA

ESTE ESPECTÁCULO TENDRÁ A 35 ARTISTAS EN ESCENA Y FORMA PARTE DE LA INICIATIVA “CIRCO JUMBO”.

3 funciones se realizarán en Temuco. Serán en tres horarios: a las 15.30 horas, 18 horas y 20.30 horas.

cuenta con un elenco de más de 35 artistas, entre ellos el exseleccionado nacional y comentarista deportivo Jean Beausejour como protagonista. El espectáculo forma parte de la iniciativa “Circo Jumbo”, un evento de alto nivel que la cadena de supermercados de Cencosud ha organizado durante 20 años para sus clientes, vecinos y la comunidad en general.

En “Circo Fútbolé”, se narra la historia de Martín y Bruna – interpretados por el actor Alexander Tobar y Amalia Flores –, dos niños que pasan gran parte de su tiempo frente a las pantallas, dejando de lado el juego en la plaza de su barrio. Un día, su historia los transporta a un mundo mágico donde, a través de desafíos circenses y con la compañía de Jean Beausejour, aprenden sobre el trabajo en equipo y el valor del deporte.

“Estoy muy contento de participar en un espectáculo de calidad como este. Junto a todo el equipo hemos trabajado con mucho esmero para llevar Circo Fútbolé a rincones de Chile donde normalmente no

existe este nivel de presentaciones”, expresó el protagonista, Jean Beausejour.

“Hoy me toca a mí a través de este show devolver a la gente el cariño que me ha entregado durante toda mi carrera profesional”, agregó el ex futbolista.

Este año también contará con la participación especial de Christiane Endler, la destacada futbolista chilena, reconocida internacionalmente como una de las mejores arqueras del mundo.

El espectáculo, que se enmarca en el contexto del principal torneo de selecciones de fútbol continental realizado este año, recorrerá el país con presentaciones en 18 ciudades, desde Arica hasta Puerto

Montt, iniciando su gira el 12 de octubre en Arica y culminando el 17 de noviembre en Santiago. En Temuco, las funciones de Circo Fútbolé se llevarán a cabo este 3 de noviembre en el Gimnasio Ufro, a las 15.30, 18 y 20.30 horas. En él se presentarán rutinas de gran impacto ejecutadas por un sólido elenco circense proveniente de distintos países como China, Mongolia, Canadá, México, Estados Unidos, Chile, entre otros.

“En Jumbo, llevamos 20 años ofreciendo este espectáculo de alta calidad para todo Chile, que no sólo actúa como una fuente de entretenimiento familiar, sino que también sirve como un

espacio para promover la educación y la cultura. Este año, aprovechando el impulso de un gran evento como fue la Copa América, decidimos incorporar la temática del fútbol, ya que este deporte fomenta habilidades fundamentales como la concentración, la autodisciplina, el trabajo en equipo y la vida sana”, comenta Rodrigo Sahr, gerente de Marketing de la unidad de supermercados de Cencosud.

ENTRADAS

Un espectáculo imperdible cuyas entradas tienen un valor desde \$6.000 y se encuentran disponibles a través de la página web www.circofutbole.cl